

こうちゅうしゅつ 校長室だより ぼちぼちいこか2024

No.11

令和6(2024)年10月29日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

やっと秋らしい気持ちのいい気候になってきました。遠足や社会見学など、校外での活動をたくさん予定しています。こまめに水分補給をしますので、お茶の用意は多めにお願いします。おいしいお弁当もいつもありがとうございます。みんな、とても楽しみにしていて、お弁当タイムはにこにこ笑顔でいっぱいです。

ねんせい 6年生 ピースおおさか・大阪城公園 10/17

6年生の遠足は「ピースおおさか（大阪国際平和センター）」。戦争の終わり近くには、大阪でも大きな空襲がありました。館内では大阪空襲の詳しい展示やアニメ映画「火の海大阪」を見て、戦争中の様子について学習しました。他の見学者も多く、田川小の子どもたちも熱心にメモを取っていました。
大阪城公園に移動して、お弁当の後は「English Challenge」。海外から来ている人に「どこから来ましたか？」「大阪で好きな食べ物は？」など英語でインタビューをしました。10組以上の人と話せたグループもあって、英語を実際に使ってみる、よい経験ができました。



ねんせい 2年生 服部緑地公園 10/22

服部緑地公園では、大きな円形花壇を通り抜け、まずは「子どもの楽園」へ。大きな遊具のある公園で、たっぷり遊ぶことができました。広場でのお弁当・おやつタイムの後は、今度は芝生を思う存分走り回りました。みんな遊びでは先生の考えた「○×クイズ」でおおいに盛り上がりました。最後の問題は「2年1組と2組の先生は、田川小学校2年生の子どもたちのことが大好きである。…○か×か？」。答えはもちろん○！全員正解で楽しく帰ってきました。列になって歩くのもずいぶん上手になりました。

本日(ほんじつ)のトピックス



先日、学校でも配られた冊子「淀謎」。今年の淀川区政50周年のイベントだそうです。淀川区を4つのエリアに分けて、「謎とき」を楽しめます。田川地域は「はるとコース」で、「見どころ」でも紹介されています。校区外の「謎」もありますので、おうちの人と一緒に挑戦できるといいですね。期間は1月の初めまで。自分たちの町の知らなかった一面が見つかるかも？

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

